



Elige Frente a Taboada para competir en CDMX

REFORMA / STAFF

Las dirigencias nacionales del PRI, PAN y PRD acordaron que Santiago Taboada será el candidato para buscar la Jefatura de Gobierno de la CDMX en 2024.

Con esta decisión, bajaron de la precampaña al priista Adrián Rubalcava y al perredista Luis Espinosa Cházaro, quienes también se habían inscrito.

“El órgano de gobierno de la coalición determinó que solo uno de los aspirantes logró el consenso de los tres integrantes de esa instancia para ser considerado precandidato”, informó el Frente Amplio por México en un comunicado.

Agregó que el Alcalde con licencia de Benito Juárez

recibió el respaldo de la totalidad de los integrantes del órgano de gobierno.

Así, concluyó un proceso tirante de negociaciones que no pudo concluir antes del miércoles, fecha marcada para registro de los aspirantes.

Por la tarde, antes de conocer la decisión, Rubalcava reprochó que se negociara la candidatura única sin concluir el proceso entre los aspirantes.

Si hubo cuestionamientos a la falta de un proceso democrático para definir la candidatura de Clara Brugada en Morena, agregó, el mismo escenario puede repetirse en la Oposición.

“No irnos a un proceso democrático provocaría, pues, sin duda, un resquebrajamiento importante”, dijo.



Santiago Taboada

Especial

Jesús Zambrano, Marko Cortés y Alejandro Moreno anunciaron que Taboada será el candidato del PRD, PAN y PRI.